

Le **GROUPE SOS** (siège à Paris/75) une des premières entreprises sociales européennes qui emploie partout en France 14.000 salariés et gère 405 établissements et services, notamment 30 maisons de retraite en Moselle, a signé avec l'Agence Régionale de Santé et le **DEPARTEMENT DE LA MOSELLE** / T : 03.87.37.57.57, le plus gros contrat pluriannuel d'objectifs et de moyens en France (Cpom). S'ils n'ont pas évoqué de chiffres, selon Marie-Louise Kuntz, vice-présidente du département, ce partenariat équivaut à 1.894 places, soit 1/4 des maisons de retraite en Moselle. Concrètement, l'accord signé a pour objectif de renforcer la prise en charge des personnes âgées dans les 30 établissements que gère le groupe SOS, sous de multiples formes : améliorer l'offre pour l'adapter aux besoins recensés, mieux répartir les effectifs suivant les besoins, ouvrir les établissements dans leur environnement, et poursuivre le processus de mutualisation entre les établissements.

www.groupe-sos.org